

# El desplazamiento: una decisión para salvar vidas ante la desprotección estatal.

25%



de la población con acceso a internet en el país, reportó vivir durante 2022 **bajo la influencia de los grupos armados no estatales (GANE) en Colombia y su vida e integridad están con frecuencia en riesgo.**

*Y... ¿dónde no hay acceso a internet?*

Esta **influencia de los GANE** en la vida de las familias o comunidades, se percibe a través de las siguientes situaciones:



En la misma encuesta **2,8% de la población** reporto **desplazarse** internamente durante 2022, por situaciones de **conflicto y violencia armada**, es decir, al menos **338.667 personas**. El desplazamiento fue una decisión para salvar sus vidas y las de su familia:

La **población desplazada** está en mayores riesgos de protección.



74%

personas **que se desplazaron internamente** durante 2022, percibe vivir bajo la influencia de los grupos armados no estatales (74%).

La población que tuvo que desplazarse, ha experimentado con más frecuencia las mismas situaciones:



**Los niños, niñas y adolescentes (NNA) están en mayor riesgo.**

Todas las situaciones mencionadas se reportan con mayor frecuencia entre quienes se desplazaron con niños, niñas y adolescentes.

